



En el ranking elaborado por la organización European Best Destination

El puente 25 de abril de Lisboa elegido como el más bello del mundo

Los puentes son esenciales: son los enlaces entre dos orillas, a veces entre dos culturas, dos regiones, dos ciudades. Estas estructuras permiten el transporte de alimentos, agua, coches y personas. European Best Destination, organización de viajes creada para promover y desarrollar la cultura y el turismo en Europa, ha dado a conocer la clasificación de los 15 puentes más bellos de Europa.

El primer puesto de este ranking está ocupado por el Puente 25 de abril de Lisboa. Una estructura colgante que conecta la capital de Portugal, con el municipio de Almada en la orilla izquierda del río Tajo. Oficialmente designado en su día como Puente Salazar, por haber sido mandado construir por el jefe del Estado de Portugal, António de Oliveira Salazar en 1960, comenzó a denominarse 25 de abril tras la Revolución del 25 de abril de 1974, que restauró la democracia en Portugal. De aspecto imponente, la construcción de acero se extiende casi 2 km. y la parte inferior fue recientemente renovada para albergar vías de tren. Junto a Puente Vasco da Gama, de 17 km, que atraviesa el río Tajo de Montijo a Sacavém, al norte del Parque das Nações y que fue terminado en 1998, se ha convertido en uno de los ejes principales para la entrada a la ciudad lusa. Asimismo, el Puente Vasco da Gama ocupa el puesto décimo cuarto en la clasificación de European Best Destinations.

European Best Destinations (EBD), organización con sede en Bruselas, colabora con las oficinas de turismo para promover una mejor comprensión de la riqueza, la diversidad y la calidad de los destinos europeos. Desde 2009, EBD ha estado trabajando con las principales oficinas de turismo en Europa para premiar y destacar los destinos más visitados a través de su página web y redes sociales (1.280.000 visitantes y miles de seguidores en Facebook, Twitter, Pinterest y cientos de artículos de prensa). El codiciado título de Mejor Destino Europeo se ha convertido en sinónimo de excelencia europea.

Acerca de Turismo de Lisboa

Turismo de Lisboa es una asociación sin fines lucrativos, formada por entidades públicas y privadas que operan en el sector turístico creada en 1998. Esta entidad tiene como objetivo principal unir esfuerzos para mejorar y desarrollar la promoción de Lisboa como destino turístico entre los mercados emisores, tanto en la vertiente de viajes de vacaciones como en la

de congresos e incentivos.

Entre los objetivos de sus fundadores destaca la necesidad de potenciar la dinámica creada con la EXPO'98 y dotar al destino turístico "Lisboa" con una entidad que correspondiera exactamente a ese espíritu y que consiguiera superar con éxito los grandes desafíos futuros. Ya forman parte de Turismo de Lisboa entidades públicas y empresariales, encontrándose entre ellas las más importantes empresas que ejercen su actividad en el sector del turismo de la ciudad de Lisboa y sus alrededores. En este momento hay cerca de 700 asociados en este proyecto.

Oficina de Turismo de Lisboa: <http://www.visitlisboa.com>

Itinerarios Culturales por Lisboa:

<http://www.visitlisboa.com/travelplanner/default.asp?lng=pt>

Ask me Lisboa:

<http://www.askmelisboa.com/>